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Acta Nro. 37 del Ejercicio 2024
Sábado 12 de octubre de 2024

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 12 días del mes de octubre de 2024 se reúne la
Comisión Directiva.

Se da apertura a la reunión a la hora 18:03

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel
Frioni, el Secretario Marcelo Costanzo y los vocales Máximo Fernández, José Asti e Ignacio
Fernández.

Asiste Carolina Pérez Web Máster de la Asociación y Hernes Rodríguez fiscal.

Lectura de acta anterior N.º 36 por parte del Presidente Santiago del Castillo.

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación.

Presentación de cierre de tesorería al 30/09/2024:

BROU: $U 147616,46.-

FONDO FIJO: $U 704,00.-

� BROU:

Saldo al 31/08/2024: $U 156305,79.-

Ingresos por cuotas de socios del 01 de setiembre al 30 setiembre de 2024:

● $U 4000,00.-

Egresos del 01 de setiembre al 30 de setiembre de 2024:

● Pago proveedores: $U 12652,00.-

● Comisiones: $U 37,33.-

Saldo BROU al 30 de setiembre de 2024: $U 147616,46.-

� FONDO FIJO:

Saldo al 31/08/2024: $U 4628,00.-

Egresos del 01 de setiembre al 30 de setiembre de 2024:

● Pago gastos varios $U 3924,00.-

Saldo FONDO FIJO al 30 de setiembre de 2024: $U 704,00.-



Temas pendientes:

● Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles. El
alcalde nos derivó al Departamento de Electromecánica de Maldonado para que se revise el
tema. Responsable Santiago del Castillo.

● Nota a la Alcaldía denunciando el estado de los techos del Paseo Marítimo y el peligro de
derrumbe con el riesgo de accidentes. Responsable Marcelo Costanzo.

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Se realizará la consulta si es
posible realizarlo debido a que ese espacio podría tener un tanque debajo de la plaza.
Responsables Marcelo Costanzo, Santiago del Castillo y José Asti.

● Bicicletero para la playa de Punta Fría. Fuimos consultados por la alcaldía si el
planteamiento era por la autorización o para que lo coloquen ellos. Se respondió que era
para que lo coloque la Alcaldía. Responsable Santiago del Castillo.

● Reclamo por cunetas en Avenida Vilardebó entre Pedro Visca y Ramos Mejía y Ferrer. Se
presentó un expediente exclusivo por tema cunetas y se insiste personalmente en la alcaldía.
A la espera que se realice la tarea.

● Propuesta de Radio Comunitaria de la AFPF presentada por Máximo Fernández. Entre los
socios hay una persona que se ofrece para realizar el expediente ante URSEC quien nos
pidió algunos días para analizar las condiciones que se requieren. Responsable Marcelo
Costanzo.

● Inauguración de los Senderos Peregrinos/Árbol de la Vida el 29 de setiembre de 2024.
El evento de inauguración fue propuesto por la socia Sylvia Capozzolo.
El evento fue un éxito rotundo y se contó con la asistencia de altas autoridades nacionales, el
Ministro Interino de Turismo el Sr. Remo Monzeglio, el Director de Turismo de la IMM Sr.
Martín Laventure, el Alcalde de Piriápolis Sr. René Graña, El Senador de la República Sr.
Rodrigo Blas, Sra. Fabiana Guadalupe asesora del Ministerio de Turismo zona Este, Sra.
Penny Álvarez COPaU.
Los vecinos apoyaron de manera excepcional y junto a los turistas que llegaron para realizar
el recorrido con la guía de Carlos Rodríguez, asesor técnico y geobiológico, se transitaron
los Senderos Peregrinos de Punta Fría.

Temas nuevos:

❖ Solicitar la Orquesta de Maldonado para el 2025.

Repetir el proyecto de Julia Mamberto y que ella lo pueda liderar. Jorge Medina.

❖ Propuesta de realizar calcos autoadhesivos con el Logo de la Asociación de Fomento.

Se aprueba por unanimidad la propuesta.

Se requieren 2 presupuestos:
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A)Según muestra de 9 x 9 cts. por 500 unidades $ 9.50 c/u por 1000 unidades $ 8.50 c/u

más IVA.

B) Se espera el presupuesto de El Estudiante.

❖ Elecciones 2025. Se comienza la preparación. Responsable José Asti.

❖ Se solicitó a la alcaldía y al Sr. Pagola la ubicación de un Punto Verde más cercano.

❖Comenzamos con la coordinación con los vecinos por el saneamiento de la Etapa 1 y los

grupos 1-2-3. Se enviará información de fecha límite de inscripción el 31 de octubre.

❖ Propuesta: crear un grupo de difusión (como propuso Pablo Bergereau) con todos los socios

y cursando invitaciones a los vecinos no socios, para unirse al mismo.

Se revisará la forma de comunicación de las actividades. Responsable Carolina Pérez.

Socios nuevos: Belky Silva - Jose Luis Assandri Dopico – Hugo Chouzinio – Judith Calvo Pose.

Siendo las 19:39 hs. se levanta la sesión.
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